

Importadora de equipos médicos piden acortar plazos de trámites

Autor Administrator

Monday, 09 de November de 2015

Modificado el Sunday, 08 de November de 2015

Gestiones para obtener las divisas pueden demorar entre 30 y 60 días

En Avances Médicos Venezolanos C. A. esperan resultados positivos en las Mesas de Trabajo con el Gobierno

EL UNIVERSAL

La empresa Avances Médicos Venezolanos C. A. (Ameveca), dedicada a la importación y distribución de equipos médicos a escala nacional, solicita a las autoridades la agilización en la entrega de divisas y la reducción de los tiempos en la tramitación de permisos.

La compañía, constituida en 1997, provee de insumos médicos con tecnología de punta a cerca del 40% de los centros de salud públicos (hospitales dependientes del ministerio de Salud, Seguro Social, Cardiología Infantil) y clínicas privadas, para atender patologías cardiovasculares, infartos, enfermedades congénitas y estructurales del corazón; ACV y aneurismas cerebrales; tratamientos de cáncer y gastrointestinales. También colabora con pacientes remitidos por fundaciones, instituciones o gobernaciones, informó Isabel Trindade, gerente de Operaciones y Permisología, en compañía de su equipo de trabajo.

Ameveca recibe divisas a 6,30 que son canalizadas por el Centro Nacional de Comercio Exterior (Cencoex), dijo. "El Ejecutivo da prioridad a este segmento de salud, en donde está en juego la vida del paciente y por eso ya somos los únicos en mantenernos en esa banda".

Señaló que ante la caída de los precios del petróleo, ha mermado la asignación de moneda extranjera a la importadora. "Hace un par de años nuestras necesidades de divisas eran de 4 a 5 millones de dólares al año. Últimamente se han contraído por la coyuntura económica del país y estamos en alrededor de 2 millones de dólares, cuando los requerimientos de dólares deberían ser superiores, dado el crecimiento poblacional".

Esta disminución en la Autorización de Liquidación de Divisas (ALD) y consecuente retraso en las operaciones "genera faltas en algunos rublos". Especifica que a la fecha, hay escasez de esos insumos entre 60 y 70%", por tanto se necesita mayor liquidez en la banda 6,30 y mayor agilidad en la entrega de divisas.

Mayor conciencia

Trindade comentó que actualmente están constituidas Mesas de Trabajo, con participación del ministerio de Salud, ministerio de Finanzas, Cencoex y el sector, a objeto de identificar obstáculos y proceder a la búsqueda de soluciones.

"Hemos planteado la necesidad de reducir los tiempos de trámites para concretar las importaciones y la entrega de divisas. El propósito de estos encuentros es el de concientizar a las autoridades sobre nuestras gestiones: decirle al Cencoex que es indispensable; de hecho, nos han pedido una lista de productos prioritarios", argumenta la directiva.

Ameveca importa productos de grandes laboratorios o casas fabricantes de Estados Unidos, Alemania, Suiza, Japón, Italia y Canadá, como es el caso de Covidien-Medtronic, Biomedica, Asahi Intecc, Occlutech y Volcano, destaca Carlos Prato, gerente institucional.

"Son productos de alta tecnología", añade, "son menos invasivos y disminuyen los riesgos en pacientes y acortan el período de recuperación".

Explica que la empresa extiende sus servicios en la capacitación y entrenamiento de personal especializado (médicos, enfermeras y técnicos de salud). Y asesoran al paciente "para que pueda recibir una atención de primera".

Falta de insumos

Aseguraron los voceros que "están dadas las condiciones para prestar un servicio óptimo a la población, hay excelentes médicos en el país que son reconocidos mundialmente, pero faltan los insumos".

La gerente de Operaciones y Permisología insistió en que el rezago en la entrega de divisas propicia además problemas con los proveedores internacionales que "no entienden la realidad del sistema cambiario nacional y no están

dispuestos a esperar por los pagos".

"Tenemos convenios con el Seguro Social, el ministerio de Salud, tenemos órdenes de compras del Gobierno y no hemos podido cumplir. Hospitales, clínicas y una larga lista de pacientes esperan por estos materiales que son fundamentales en el tratamiento de enfermedades de alto riesgo", apuntó.

El Gobierno, a través de las Mesas de Trabajo, analiza distintas alternativas para "sobrevivir en la actual realidad económica nacional", confió. "Si no hay tanto dinero por la caída de los precios del crudo, no debemos desmejorar los tratamientos; en la salud no se puede escatimar. Están en riesgo vidas de venezolanos".

Según Trindade se impone "trabajar en equipo y organizadamente, poniendo en primer lugar la salud". Y asentó que los requerimientos en divisas entre 2015 y 2016 son 15 millones de dólares.

"La deuda acumulada de todo el sector de equipos médicos está entre 250 y 300 millones de dólares. Este año hemos estado a la espera de la asignación de divisas que ha sido a cuentagotas, es decir, cerca del 10% mientras que los fabricantes retrasan los despachos y los créditos están en juego".

Refirieron que Ameveca está "plegado a la normativa de la Superintendencia de Precios (Sundee). No subimos los precios, no queremos inconvenientes con las autoridades. Lo que queremos es que los pacientes puedan salvar sus vidas e importar los productos con certificados de calidad".

Trindade reconoció el esfuerzo oficial por reducir los tiempos para la tramitación de permisos para importar. "Ante se tomaba entre 8 meses y un año la obtención de la permisología completa y hoy se lleva entre 30 y 60 días en lo básico".

<http://www.eluniversal.com/economia/151108/importadora-de-equipos-medicos-piden-acortar-plazos-de-tramites>